

# Uzumaki | Hüter des Strudels

## Seite an Seite

Von EastPirate

### Kapitel 3: Einteilung

Der Uzukage verließ eine Stunde später mit seinem Gefolge das Dorf Richtung Konoah und das mit einem mulmigen Gefühl im Bauch. Seine Leute spürten dies bei ihrem Anführer und waren ebenfalls besorgt, auch wenn sie nicht wussten worum es geht.

Laila hatte noch schnell den Tisch aufgeräumt und war dann ins Büro ihres Gemahlen gegangen, so wie es ihre Aufgabe in der Abwesenheit des Uzukagen war. Die nächste Zeit wird sie sich um die Angelegenheit im und ums Dorf kümmern.

Minato wurde von seinen Freunden zum spielen abgeholt und Cyra begab sich aufgeregt in die Akademie von Uzushioakure um endlich in ihr Genin Team eingeteilt zu werden. Es wird fünf Teams geben, da ihr Jahrgang nicht sonderlich viele Schüler hatte, wovon 80% aus Zugezogene sind.

Auf halben Weg traf sie auf Salies, ihrer besten Freundin und ebenfalls eine Uzumaki. Sie entstammt aus einer der ersten Familien, die vom Uzumaki Clan abstammen und zurück in die Heimat gekommen sind.

"HAALLO CYRA!!!!", rief Salies, die man durchweg als durchgeknallt bezeichnen konnte, Cyra aufgeregt zu und rannte auf ihre Freundin mit einem Affenzahn zu. Cyra schluckte, doch sie konnte nicht mehr rechtzeitig reagieren.

"AHHHH! Vorsicht!! Ich kann nicht bremsen!!", schrie Salies noch, doch es half nichts, es krachte und beide lagen auf einmal am Boden.

Sich den Kopf haltend rappelte sich Cyra wieder hoch und wischte den Staub aus Kleidung und Haaren.

"Mensch Salies. Musst du immer übertreiben."

Nun sprang Salies ebenfalls wieder auf die Beine und kicherte dabei. Anders als Cyra hatte sie kurze Haare, die aber ebenfalls rot waren, typisch Uzumaki halt. Unschuldig schaute sie Cyra wie ein Welpen an.

"Tut mir leid! Ich bin nur so aufgeregt!!!!!"

Cyra seufzte.

"Manchmal kommt es mir vor, als würdest du irgendwelche Sachen einwerfen, die dich so verrückt werden lassen."

"Hahaha! Ach du Schreck!! Wir plappern und plappern und vergessen dabei die Akademie. Schnell wir müssen uns beeilen!", rief Salies und packte Cyra am Arm und zog sie ohne Rücksicht auf Verluste blitzschnell hinter ihr her.

"Ahhhh Saliiiiies!!!!...."

Laila gähnte und streckte sich auf dem Bürostuhl. Dabei schaute sie aus dem Fenster. Es war heute sehr warm und das schon so früh am morgen. Seufzend nahm sie sich die nächste Akte vor. Manchmal fragte sie sich, wie Naruto das überhaupt aushielt. Er war mehr der Typ, der lieber draußen unterwegs ist und Abenteuer erlebt.

Es klopfte an der Tür, welche sich daraufhin öffnete. Es war Yoshido, der Sekretär.

"Morgen verehrte Rida. Ihr Gemahl ist heute recht früh nach Konoah aufgebrochen. Darf ich fragen wieso?"

Laila lächelte den alten Mann an, da sie ihn sehr mochte.

"Immer noch so förmlich Yoshida? Du darfst mich ruhig Laila nennen. Nun um auf deine Frage zurückzukommen. Es geht darum, dass Unterlagen zu einem geheimen Projekt gestohlen wurden. Nur 4 Personen waren in alle Einzelheiten eingeweiht. Mehr kann ich dir nicht sagen."

Yoshida nickte verständlich und gemeinsam mit Laila ging er dann weitere Akten durch.

Cyra und Salies waren inzwischen angekommen und saßen nun im Klassenzimmer.

"Siehst du? Wir haben es gerade noch pünktlich geschafft.", verkündete Salies stolz.

Cyra sah, fertig mit der Welt, zur Uhr. 15 Minuten vor Beginn. Seufzend lehnte sie sich zurück und sah über ihre Klassenkameraden hinweg.

Ihr erster Blick fiel auf die Zwillinge vom Schnaro Clan. Wie immer schliefen die beiden und schnarchten dabei laut um die Wette. Da sie Zwillinge waren haben sie sich angewöhnt komplett gleich auszusehen. So hatten beide die selbe Frisur, welche aus kurzen Haaren bestand. Die Haarfarbe ist schwarz.

Ihr Blick wanderte weiter zu den Tratschverein des Dorfes. Ina, Shazu und Lina. Die drei Mädels waren der Schrecken des Dorfes, denn fingen sie einmal an zu reden hörten sie nicht mehr wieder auf.

In der Ecke vorne Rechts neben der Tafel standen die Typen, die sich für die stärksten hielten. Rudi, Diego, Aan, Olar und der Dicke Moso. Sie unterhielten sich über ihr Lieblingsthema, nämlich Chakraball. Ein begehrtes Spiel hier im Strudelreich. Man kann es mit Fußball vergleichen, nur wird der Ball mit seinem Chakra in Form von Jutsus bewegt.

Eine Stimme unterbrach Cyra in ihren Gedanken.

"Oh Welch ein Wunder oh Welch Glück. Es ist mir eine Ehre eine solche Schönheit wiederzusehen. Dein Anblick löst in mir eine Explosion von Gefühlen aus."

Eine Gänsehaut durchfuhr Cyra und sie zuckte zusammen. Denn plötzlich neben ihr stand der, wie immer schick im Anzug, Lorsa. Er hatte gute Manieren, dass musste man sagen, aber jedes Mädchen was er trifft macht er an und versucht ihre Gunst zu gewinnen.

"Oh mein Herz. Wirst du mir die Ehre erweisen, mich heute Abend in ein schickes Lokal zu geleiten?"

Cyra sah ihn kalt an.

"Ich habe dir schon mal gesagt Lorsa, dass ich niemals mit dir gehen werde."

Lorsa spielte den geschockten Liebhaber und ging gespielt geknickt in die Richtung seines Platzes. Aber auch nur bis Kazari reinkam. Sofort war er bei ihr und versuchte erneut sein Glück.

Cyra kicherter.

"Er wird es nie lernen.", meinte sie zu Salies.

"Hahaha. Naja er ist ja auch ein Volltrottel, wenn er denkt, er könne jedes Mädchen haben. Und schon gar nicht die Tochter des Uzukagen.", lachte Cyra.

"Was denn? Was denn? Du olle Kuh hast es auch geschafft. Pfff du kannst ja noch nicht mal vernünftig einen Eimer Wasser holen. Da hat doch sicher jemand beim Uzukagen gebettelt. Haha!", ertönte plötzlich eine herablassende Stimme hinter Salies. Sofort zuckte diese zusammen und sah zu Boden. Sofort stand ihr Cyra bei.

"Halt den Mund Ihschtar! Das du immer so herablassend auf alle schauen musst. Du bist das letzte!"

Plötzlich wurde Cyra gepackt und an die Wand gedrückt. Wütend sah Ihschtar sie an.

"Pass bloß auf Kekka! Bloß weil du die Tochter vom Boss bist, heißt das noch lange nicht, dass ich dir nicht wehtue." Er ging nahe zu ihrem Ohr. "Merk dir meine Worte. Ich werde euch alle vernichten, wenn ihr euch mir nicht beugt!"

Nun war es Cyra die wütend wurde. Mit einer Kraft, die man ihr in diesem Alter nicht zutrauen würde befreite sie sich ohne Problem aus Ihschtars Griff und konzentrierte ihr Chakra. Die unglaubliche Menge an Chakra ließ den Raum verstummen und alle Blicke wanden sich Cyra und Ihschtar zu. Man konnte das Chakra deutlich um ihr herum sehen so stark war es.

"Du solltest aufpassen Ihschtar. Denn solltest du jemanden aus dem Dorf verletzen oder dem Dorf schaden, dann werde ich es sein, die dich vernichtet. Denk daran, ich habe nicht nur das Chakra und die Kraft der Uzumakis, sondern auch die Kraft des Neunschwänzigen, dessen Chakra ich durch meinen Vater vererbt bekommen habe!", zischte sie Ihschtar an.

Es schien, als würden die beiden gleich auf einander losgehen.

"Jetzt ist hier aber mal Schluss!", ertönte schon wieder eine neue Stimme.

"Darius hat recht Cyra beruhige dich. Und du auch Ihschtar. Wir kämpfen alle für das selbe Dorf, daher sollten wir alle Freunde sein."

Cyra sah erfreut zu den beiden Jungs, die reingekommen sind. Es waren Darius und Romar. Sie waren die vernünftigsten in der Klasse und für alle jederzeit eine Ansprechmöglichkeit, wenn es jemanden mal schlecht ging.

"Pfff.", stieß Ihschtar aus und drehte sich weg um zu seinem Platz zu gehen.

Auch Cyra hörte auf ihr Chakra zu konzentrieren und die Spannung im Raum war verschwunden. Sie setzte sich wieder zu Salies, die glücklich lächelte. Als Darius und Romar an ihr vorbei liefen hielt sie sie kurz an.

"Danke Leute."

"Kein Problem Cyra. Wir sind für euch alle da."

So verging dann auch die restliche Zeit, bis der Lehrer kam.